

Stammapostelbesuch in Benin und Ghana



Apostel P. Yedenou im Ruhestand – Apostel V. Yedenou ordiniert

Um Vertrauen ging es auch im Gottesdienst in Porto Novo (Benin) am Dienstag, 14. Januar 2014. Hier nahm der Stammapostel für die Predigt Matthäus 14, die Verse 27-29: „Aber sogleich redete Jesus mit ihnen und sprach: Seid getrost, ich bin’s; fürchtet euch nicht! Petrus aber antwortete ihm und sprach: Herr, bist du es, so befehl mir, zu dir zu kommen auf dem Wasser. Und er sprach: Komm her! Und Petrus stieg aus dem Boot und ging auf dem Wasser und kam auf Jesus zu.“

Es sei nicht leicht, sich für den Herrn einzusetzen, ihm zu dienen und ihm Opfer zu bringen, sagte der Stammapostel in seinen Ausführungen. „Wenn es uns aber bewusst ist, dass es unser Heiland, der Bräutigam unserer Seele, ist, der uns zu etwas ruft, schöpfen wir aus unserer Liebe zu ihm die Kraft, es zu tun.“ Er unterstrich: „Das Vertrauen zu Gott verleiht uns die Kraft, das Evangelium in allen Verhältnissen umzusetzen, selbst dann, wenn es unmöglich erscheint.“ Die beiden Bezirksapostel Kolb und Ehrich wurden zum Mitdienen gerufen.

Dieser Gottesdienst hatte einen besonderen Akzent dadurch, dass Apostel Paul Yedenou altershalber in den Ruhestand trat. Apostel Paul Yedenou war über 30 Jahre als Amtsträger tätig, davon hat er 19 Jahre im Apostelamt gedient. „In all dieser Zeit hat er in großem Segen und mit viel Hingabe alle seine Aufgaben erfüllt“, berichtete der Bezirksapostel. Der Stammapostel ordinierte als Nachfolger dieses bewährten Apostels den bisherigen Bezirksältesten Vincent Yedenou zum Apostel. Apostel Vincent Yedenou dient im Apostelbereich Porto-Novo. Der Stammapostel setzte diese Afrikareise nach Niger und Burkina Faso fort. Unser Bezirksapostel hingegen hielt noch einen Gottesdienst in Comé (Benin). In diesem Gottesdienst versetzte er einen Bezirksältesten in den Ruhestand und ordinierte sieben Bezirksälteste sowie 19 Bezirksevangelisten. An diesem Gottesdienst nahmen rund 800 Geschwister teil.

